



DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Tlalpan CDMX, 09 de septiembre de 2023
Boletín 466

TLAPAN REPORTA UN 50% DE AVANCE EN SUSTITUCIÓN DE LUMINARIAS

- Se han cambiado 16 mil luminarias de luz amarilla a led, en 76 colonias, en lo que va del año
 - Alfa González aseguró que los beneficios de este gobierno son para todas y todos, sin importar preferencias políticas

Al dar un balance de los trabajos de sustitución y modernización del alumbrado público en Tlalpan, la alcaldesa Alfa González Magallanes aseguró que para los últimos meses del año, se tiene contemplado beneficiar a 41 colonias más con el programa “Alumbramos Tlalpan”.

Explicó que a casi dos años de su administración, los tlalpenses cuentan con calles más iluminadas y seguras, gracias al reemplazo de más de 16 mil luminarias de 76 colonias, barrios y pueblos, lo cual representa el 50 por ciento del alumbrado que se encuentra en la demarcación.

“La modernización de luminarias es parte de los compromisos que estamos cumpliendo con la gente; ya mejoramos el 50 por ciento de luminarias de toda la alcaldía y vamos a continuar con esta labor para que las mujeres y las familias caminen en calles iluminadas y más seguras”, comentó González Magallanes.

Dijo que las luminarias son uno de los resultados de este Gobierno que más se notan, pero además sirven a toda la población, sin importar sus preferencias políticas.

“El objetivo es tener un espacio público en donde existan menos riesgos para las mujeres, violencia, consumo de alcohol y sustancias en la vía pública”, afirmó.

TLALPAN, GRANDE COMO SU GENTE

González Magallanes enfatizó que puede ver a la gente a los ojos, porque está cumpliendo con los compromisos de mejoramiento de las condiciones de vida de los habitantes de Tlalpan, sin condicionar, ni negar los beneficios a nadie.

Subrayó que sustituir las lámparas de luz amarilla por LED trae consigo muchos beneficios como: mejor iluminación, ahorro de energía, menos contaminación y tienen una vida útil de 10 años.

Además de sustituir, reparar lámparas descompuestas y liberar las que estaban obstruidas por ramas de árboles, personal de la Dirección General de Servicios Urbanos coloca postes metálicos para alumbrado, en las colonias intervenidas, de acuerdo a sus necesidades.

Los lugares donde se han llevado a cabo estos trabajos en este año, se encuentran los pueblos Magdalena Petlacalco, San Miguel Ajusco y Santa Úrsula Xitla así como las colonias Cultura Maya, Fuentes del Pedregal, Ejidos de San Pedro Mártir, Prados Coapa 3ª Sección, Tlalpan Centro, Guadalupe Tlalpan, Arboledas del Sur, Fuentes Brotantes, Lomas de Padierna, Sector 17, entre otras.

Finalmente, la edil tlalpense hizo un llamado a la ciudadanía a conservar y cuidar el alumbrado, e indicó que cuando concluya el primer periodo de esta administración, se habrán cambiado la totalidad de las luminarias que corresponden a la Alcaldía, que son las que se encuentran en las vías secundarias.

--o00o--